

DEPARTAMENTO DE COMUNICACIONES

PUBLICACIONES OFICIALES

CORRESPONDIENTES AL MES DE OCTUBRE DE 2024.

En el período referido hemos publicado las siguientes informaciones:

- Director Defensa Civil encabeza encuentro en la frontera.
- Defensa Civil Duarte recibe equipos tecnológicos para mejorar labores de rescate.
- Reconocen personalidades por sus aportes a la Gestión de Riesgos en el país.
- Defensa Civil se prepara y llama a la población a estar atenta en noviembre.



Jenssen Sánchez

Encargado del Departamento de Comunicaciones
de la Defensa Civil.



iDefensa Civil Somos Todos!

Está aquí: [Inicio](#) > [Noticias](#) > Reconocen personalidades por sus aportes a la Gestión de Riesgos en el país

Reconocen personalidades por sus aportes a la Gestión de Riesgos en el país



10 / Octubre / 2024

Santo Domingo.- La Comisión Nacional de Emergencias (CNE) y la Asociación Dominicana de Mitigación de Desastres reconocieron este miércoles a varias personalidades destacadas en la Gestión de Riesgos de Desastres en el país.

Dentro de los galardonados están la Sra. Christine Herridge, a quien la CNE la reconoció por su valioso aporte al desarrollo del Sistema Nacional de Prevención, Mitigación y Respuesta y fortalecimiento de la Gestión del Riesgo de Desastres.

La entrega formal la hizo el presidente de la CNE y director ejecutivo de la Defensa Civil, Juan Salas, quien valoró las grandes contribuciones que ha hecho Herridge, desde distintas entidades a la buena Gestión de Riesgos en el país.

De su lado la Asociación Dominicana de Mitigación de Desastres, reconoció al subdirector y encargado del Departamento de Operaciones de la Defensa Civil, *Delfin Rodríguez*, como una persona que ha dedicado su vida a la creación de una cultura de prevención de riesgos en la República Dominicana, a través del fortalecimiento del voluntariado a nivel nacional y la efectiva respuesta a emergencias.

En el acto se realizó en la Biblioteca Nacional Pedro Henríquez Ureña, con la participación de decenas de personas todas vinculadas a la prevención y respuesta a emergencias en la República Dominicana y la región.



Está aquí: [Inicio](#) > [Noticias](#) > Defensa Civil Duarte recibe equipos tecnológicos para mejorar labores de rescate

Defensa Civil Duarte recibe equipos tecnológicos para mejorar labores de rescate



9 / Octubre / 2024

Duarte.- La Defensa Civil de esta provincia recibió un donativo de más de media docena de equipos tecnológicos, destinados a fortalecer las labores de prevención, salvamento y rescate en la región.

La entrega se realizó en una ceremonia que contó con la presencia de autoridades locales y representantes de la comunidad e incluyó un dron de búsqueda, dos drones submarinos para el área acuática, tres kits de primeros auxilios y otros equipos esenciales.

La donación fue realizada por Fausto Rodríguez Guillén, a través del director provincial naranja en Valverde, Pedro Torres Martínez.

La Gobernadora de la provincia Duarte, Ana Xiomara Cortés, resaltó la importancia de estos equipos para la seguridad de la comunidad, enfatizando el compromiso del gobierno con la protección civil y el bienestar de los ciudadanos.

Junior Tineo, director de la Defensa Civil Duarte, expresó su agradecimiento por el donativo y aprovechó la ocasión para solicitar mejores condiciones salariales para los rescatistas, quienes arriesgan su vida en cada operación.

El acto de entrega también contó con la participación de Omar Reynoso, en representación del senador Franklin Romero, y María Guadalupe Bruno de Durán, directora Regional 07 de Educación, entre otros funcionarios, quienes reafirmaron su apoyo a las iniciativas de rescate y prevención en la provincia.

Con estos nuevos equipos, la Defensa Civil de Duarte se fortalece en su misión de garantizar la seguridad y el bienestar de la población, mejorando su capacidad de respuesta ante emergencias.





Está aquí: [Inicio](#) > [Noticias](#) > Director Defensa Civil encabeza encuentro en la frontera

Director Defensa Civil encabeza encuentro en la frontera



7 / Octubre / 2024

Bánica, Elías Piña.- El director ejecutivo de la Defensa Civil, Juan Salas, encabezó durante dos días un encuentro con voluntarios y voluntarias de la institución en esta localidad fronteriza, como parte del operativo por el día de "San Francisco de Asís", uno de los santos más venerados de la Iglesia Católica y que provoca la movilización de cientos de personas al lugar.

Salas indicó que este encuentro es parte de las acciones continuas que inició hace tres años, con el objetivo de fortalecer y desarrollar aún más la institución y su voluntariado, algo que ha recibido el apoyo del presidente Luis Abinader y entidades del gobierno central.

"En los próximos días trabajaremos diferentes encuentros regionales en busca de seguir en este proceso de transformación que ha avanzado y la sociedad ha visto muy bien, ya que hoy podemos contar con una *Defensa Civil más preparada, más*

articulada en los territorios y sobre todo más cercana a la ciudadanía", dijo el también presidente de la Comisión Nacional de Emergencias.

Aseguró que la institución naranja sigue siendo una reserva moral del país.

Sobre el operativo San Francisco de Asís

Durante dos días unos 78 voluntarios y voluntarias de la Defensa Civil resguardaron las vidas de cientos de personas que llegaron hasta el municipio de Bánica, provincia Elías Piña, para venerar a San Francisco de Asís, en las Fiestas Patronales de la comunidad.

Los Feligreses, que llegan desde distintas partes del país, suben hasta el Cerro San Francisco de Asís, para cumplir promesas y hacer sus oraciones frente al santo, amante y defensor de la naturaleza.

La Defensa Civil, instaló un puesto de socorro en el lugar, donde decenas de personas fueron asistidas por distintas afecciones de salud. También se realizaron bandereos preventivos para evitar accidentes en la carretera y hacer un llamado a la prudencia.

